

あ・し・た

R7・3・12

文責 松浦

朝晩はまだ寒いですが、いつの間にか椿の蕾が開き始め、運動場の芝生が青くなってきました。春はすぐそこですね。



お別れ遠足

お別れ遠足は、不安定な天候と、その週体調に不安のある児童が増えたため、校内遠足としました。それでも、体育館でフロアカーリングをしたり、校内かくれんぼをしたりと、普段の学校とは違った雰囲気に、子どもたちはとても楽しそうに過ごしていました。保護者の皆様、お弁当や準備のご協力をありがとうございました。



お別れ集会

お別れ遠足の数日後、延期していた「6年生とのお別れ集会」を開きました。これは、1~5年生が「お世話になった6年生へ

感謝の気持ちを伝えよう」のめあてのもと、話し合いから準備、運営まで行ったものです。みんなでドッジビーや伝言ゲーム、「私は誰でしょう」クイズ、手紙さがしゲームなどをして全校みんなで楽しみました。



王冠は、一年生の手作り！

どの活動も6年生が楽しめるように、そして6年生が主役になるような工夫がなされていました。下級生たちは、これまで6年生が自分たちのためにしてくれたたくさんのことをちゃんと覚えているでしょう。運営をする5年生は「来年度は自分たちが先輩たちの意志を引き継ぎます！」の気持ちを伝えるような頼れる姿を見せてくれました。主役の6年生は少し照れているようでしたが、下級生たちからの気持ちをしっかりと受け止めているようでした。坂小児童の絆の強さを感じた集会でした。



ヒノキの卒業記念品

五ヶ瀬町の林業研究グループ様が、6年生に卒業記念品の制作をさせてくださいました。町内で伐採されたヒノキを使ったキーホルダーで、木の香りや温もりも感じられるものです。材料を揃えてくださっていましたので、制作時間は約20分でした。子どもたちは、それぞれが作った記念のキーホルダーを見て嬉しそうにしていました。林業研究グループの皆様、素敵な記念品をありがとうございました！



ひなまつり

学校のご近所様から「ひな壇をかざったのですが、ご覧になりませんか？」のお誘いをいただきました。お言葉に甘え、全校児童でおじやましますと、座敷の奥に立派なひな壇が飾られていました。その日は、読み聞かせの日でもありましたので、その場で読み聞かせもしていただきました。また、ひな壇を目の前に、子どもたち全員でひなまつりの歌も歌いました。日本の伝統文化に触れ、心が穏やかになるひと時でした。



3・4月の主な行事

【3月】
12日（水）卒業式予行練習
24日（月）卒業式
25日（火）修了式
28日（金）離任式

【4月】
7日（月）新任式・始業式
11日（金）入学式
12日（土）※春祭り
17日（木）参観日・懇談会
22～24日 家庭訪問



ふるさとを懐かしく思う

五ヶ瀬中等教育学校の卒業式に出席しました。校長先生や生徒の話には、五ヶ瀬町の自然や人の温かさに感謝をする言葉、また「第二のふるさと」という言葉がたくさん出てきました。

先日、(30 数年前に坂小勤務をされた)長友紀先生にお会いしました。当時の坂本にまつわる話をたくさん聞かせてくださいました。家庭訪問のこと、教え子さんたちが歌が上手だったこと、綱引き全国大会に出場したチームがあったことなど、どれも鮮明に覚えておられ、当時の教職生活が地域の皆様と共に充実していたことがうかがえました。



3月24日は、坂本小学校の卒業式を行います。3名の子どもたちが巣立ちます。坂本小で過ごした6年間に、たくさんの人との出会い、経験があったことでしょう。きっとどれもが素晴らしいこれからも忘ることのない大切な思い出だと思います。いつか3人で、その思い出話に花を咲かせる日がくるといいなと願っています。